



## 念願のプール授業!

1学期3回のプール授業のうち、あいにくの雨で、予定されていたプール授業が2回とも中止になりました。残るはあと1回。生徒の中にはお家でてるてる坊主を作り晴れを願っていた人もいました。生徒も職員も晴れてくれ〜とドキドキしながら当日の朝を迎えました。当日は見事に晴れ!プールの端から端まで競争したり、ビーチバレーボールや宝探しで遊んだり、みんなで思う存分プールでの活動を楽しみました。夏休み前に良い思い出ができました。



## 防災教室を行いました

12月に阿賀野市役所の方にお越し、防災教室を行いました。地震や洪水が起きたときに大事なこと、防災グッズの紹介や体験などとても良い学習ができました。給水袋を背中に背負って運んだり、簡易トイレの仕組みを教えてもらったり、組み立て式のパーテーションやテントに入ってみたりしました。初めて見るものばかりでみんな興味津々で体験していました。



## 事業所見学に行きました

2月は総合的な学習の時間に地域の福祉事業所を見学しました。見学前にインターネットなどで下調べをし、質問内容などを考え見学に臨みました。見学先では施設の職員の方から説明を受けたり、実際の作業の様子を見学させていただいたりしました。学年ごとに違う事業所を見学し、後日報告会で学んできたことを発表しました。生徒達にとっては将来を考える上で貴重な体験になったと思います。